

Informe sobre visita Arión

Durante el curso 2005/2006, cerca de 170 asesores, inspectores, directores y jefes de estudios de Centros del MEC han realizado y realizarán Visitas de Estudio Arión en distintos países de Europa cada una con una duración de 5 días lectivos. Seis de los responsables de educación participantes pertenecemos a la Comunidad de Murcia; en el caso de la Jefa de Estudios del I.E.S. “Luis Manzanares” de Torre Pacheco, la Visita se ha realizado en Helsingborg, de la Región Sueca de Sveringe, bajo el título “The independent learning process in practise in a goal oriented school”.



Interesada en el tema de la visita por ver trabajar en la práctica a centros educativos de uno de los países de nivel educativo más elevado de Europa, M^a José Molina pudo conocer a fondo el sistema educativo sueco gracias a la impecable organización de la actividad por parte de Ulf Heden –nombre a recordar si pensáis solicitar una buena visita el curso próximo.



En todos los centros educativos los profesores trabajan a partir de los intereses de los alumnos potenciando su participación activa en el proceso de aprendizaje. Se trabaja con el Portfolio tanto como medio para mostrar el trabajo de cada alumno como para ver su proceso de reflexión en el proceso de aprendizaje. Así mismo, como herramienta para que los alumnos evalúen sus objetivos, los centros usan el método de Edward de Bonos.



Vi a los alumnos siendo el centro activo de su proceso de aprendizaje, trabajando en grupo por tareas, sabiendo en todo momento qué hacían –tarea-, para qué lo hacían –objetivos-, cómo iban a trabajar –proceso- y qué revisar tras un claro y sencillo método de co-evaluación y autoevaluación.



Visita altamente recomendable a todo profesor con dominio del inglés que desee participar de lo que se cuece en los países nórdicos, en el Reino Unido, en Lituania,...